



DEBATE

Periódico



- PORTADA
- OPINIÓN**
- NACIÓN
- MUNDO
- IMAGEN, AUDIO Y VIDEO
- ARTÍCULOS POR AUTOR
- OTROS

Última hora **Por el camino adelante - Miércoles, 11 Agosto 2021 01:47**

¡Buena por esa! Destacado

Miércoles, Ago 11 2021 | Escrito por Amylkar Acosta Medina

Imprimir Email



Amylkar Acosta M*

Ecopetrol acaba de revelar sus resultados operacionales del primer semestre de este año, los cuales son muy alentadores. No obstante que su producción viene en picada, desde los 706.100 en 2020 a los 668.400 en 2021, para el mismo período, la utilidad neta pasó de los \$160.000 millones en el primer semestre de 2020 a los \$6.81billones, superando incluso la del 2019. ¡Buena por esa!

Ello se explica en gran medida por el comportamiento de los precios internacionales del crudo, los cuales se incrementaron en más del 40% con respecto a su cotización del año anterior, promediando los US \$69 el barril de la referencia Brent. A ello se vino a sumar la apreciación del dólar que ha llevado la tasa de cambio a un promedio en el primer semestre de este año de \$3.691.

A este resultado han contribuido también, y de qué manera, la mayor eficiencia tanto en la operación, logrando bajar el umbral del "dolor" a partir del cual le es rentable extraer el barril de crudo hasta los US \$30, así como su gestión comercial, logrando reducir el descuento con respecto a la cotización internacional de su canasta de crudos desde los US \$10 por barril hasta los US \$4, al tiempo que, ante la contracción del mercado estadounidense, se abrió su propio nicho en el mercado asiático, destino actual del 49% de sus exportaciones (¡)

Desde luego que este buen resultado favorece las finanzas de **Ecopetrol** y de paso a las de la Nación que, al paso que vamos, el reparto de dividendos a sus accionistas pasaría de los \$1.7 billones de este año a los \$6 billones el año entrante y, como es obvio, un mayor recaudo por concepto de impuesto de renta proveniente de la estatal petrolera y de contera también se beneficiarán las entidades territoriales, al percibir mayores regalías que el año anterior.

Claro está, este buen desempeño de la empresa no puede llevar a sus directivas a obnubilarse y perder la perspectiva hacia el futuro de los hidrocarburos, cuya suerte está echada desde que en el 2015 se aprobó el Acuerdo de París contra el cambio climático y el mundo empezó a darle la espalda a los hidrocarburos. Ningún nuevo sitio petrolero o de gas con fines de desarrollo y que más lejos al pedir al mundo "renunciar desde ya a la industria petrolera".

Por ello, hace bien **Ecopetrol** al comprometerse con la Agenda de París reduciendo la huella de carbono en sus actividades de extracción, transporte y refinación de crudo, concomitantemente con su apuesta por las energías renovables y limpias. El Presidente **Ecopetrol**, Felipe Bayón, ha sido categórico al afirmar que el compromiso de la empresa es "tener cero emisiones netas de carbono al año 2050". ¡Improba empresa esta en la que está comprometida la estatal petrolera.

www.amylkaracosta.net

*Miembro de Número de la ACCE

https://www.elnuevosiglo.com.co/, Bogotá, 09 de agosto de 2021.

Publicado en Otras opiniones



AMYLKAR ACOSTA MEDINA

LO ÚLTIMO DE AMYLKAR ACOSTA MEDINA

> La ley de Murphy

MÁS EN ESTA CATEGORÍA: « El mundo de los vacunados ¡Contratistas ladrones! »

Volver Arriba

COMPARTIR

Like 0 Share Twitter

MÁS TITULARES

- Por el camino adelante
- El legado es más que pura aritmética
- Trampas, trucos y traumas
- ¡Contratistas ladrones!
- ¡Buena por esa!
- Karl Marx: vida infeliz

OPINIÓN

- Por el camino adelante
- El legado es más que pura aritmética
- Trampas, trucos y traumas
- ¡Contratistas ladrones!
- ¡Buena por esa!
- Karl Marx: vida infeliz
- Germana Cabal eleva el debate

NUEVOS VIDEOS

SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN

Ingrese su dirección de correo electrónico:

Suscribir

NUESTRAS REDES

